SOS

Internaute d'un espace indéterminé, votre marche prudente comme sur des œufs, vous rappelle l'obligation de vigilance.

Vous pesez avec précision le poids de vos opinions, jugements, affirmations pour être au plus juste... Surtout ne pas trop en dire et aussi éviter les malentendus pourtant inévitables...

Jamais trop parfait, jamais à l'abri d'une critique acerbe et déstabilisante. Comment conserver son équilibre ? Surtout, si l'on ne sait pas nager, ne pas aller trop loin, là où l'on n'a plus pied.

Attention aux bancs des requins affamés aux dents acérées et assoiffés de sang...

Électron libre, je me méfie des cercles d'initiés, toute communauté étant par définition discriminatoire, je prends le risque de naviguer en solitaire dans la blogosphère sans commettre d'impair.

Les nœuds des réseaux sans fil parfois se dérobent, comme lors d'une escalade abrupte. Je dois garder plusieurs points d'appui pour ne pas dévier car nul ne sait la profondeur de la chute...

Mais chut ! n'émettons pas trop de réserves à l'usage de cette liberté, de peur que nos écrans ne restent inanimés...

La vie est sans doute aussi et surtout ailleurs mais où ? Par SMS, je lance un SOS d'amour... M& ? Oui, mais pas derrière l'écran.

Je signe : "Un navigateur en quête d'une île."

FMR

F. M.

1^{ère} partie Mutantes et codées